

Siegerehrung des Bezirkskegelcups im Gasthaus Rechberger

Die diesjährigen Sieger, Spielgemeinschaft Haunschmid aus Rechberg sind nicht nur im Bezirk erfolgreich. Auch bundesweit mischt die Spielgemeinschaft aus Rechberg an der Spitze im Freizeit und Breitensport Kegeln mit. So konnte Fragner Andrea die Silbermedaille bzw. Fragner Hermann die Bronzemedaille bei den Bundesmeisterschaften im Breitensport erringen. An die zweite Stelle im Bezirkskegelcup schaffte es die Generali Gruppe, welche von Beginn an beim Bezirkskegelcup dabei sind. Dieser besteht seit nun mehr 15 Jahren, organisiert von den Kegelprinzen aus Baumgartenberg. Den dritten Platz sicherten sich heuer die Kegler "Engel" die diesen Cup auch schon seit mehreren Jahren bereichern. Insgesamt spielen 10 Mannschaften in einer Herbst und einer Frühjahrsrunde um den Meistertitel mit. Nun geht es in die Sommerpause, wer Interesse hat aus dem Kegeln etwas mehr zu machen, meldet sich bitte beim Landessportobmann für Breitensport und Freizeitkegeln Rudolf Rechberger Tel.: 0680/5065148. Eine Teilnahme an Landes und Bundesmeisterschaften sowie an Europameisterschaften ist durchaus möglich.